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　　　　　　　　会派名
　　　　　　　　議員名

　議案等の名称
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結
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アップ
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日高

公明党 志正会 大地の会 みらい
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し
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虹
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日
本
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森
崎
　
成
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新
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大
輔
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田
　
貴
弘

大
澤
　
博
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加
藤
　
将
伍

金
子
　
　
博
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佐
藤
　
　
真

成
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奈
緒
子

総
務
福
祉
常
任
委
員
会

文
教
経
済
常
任
委
員
会

1 令和５年度日高市一般会計補正予算
（第８号）

可
決〇 〇 〇

議
長
（
可
否
同
数
の
場
合
の
み
議
長
が
裁
決
）

〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 13 0 ◇ ◇

2 令和５年度日高市国民健康保険特別会
計補正予算（第２号）

可
決〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 13 0 ◇

3 令和５年度日高市介護保険特別会計補
正予算（第２号）

可
決〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 13 0 ◇

4 令和５年度日高市武蔵高萩駅北土地区
画整理事業特別会計補正予算（第２号）

可
決〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 13 0 ◇

5 令和６年度日高市一般会計予算 可
決〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 13 0 ◇ ◇

6 令和６年度日高市国民健康保険特別会
計予算

可
決〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 × 〇 12 1 ◇

7 令和６年度日高市後期高齢者医療特別
会計予算

可
決〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 × 〇 12 1 ◇

8 令和６年度日高市介護保険特別会計予
算

可
決〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 × 〇 12 1 ◇

9 令和６年度日高市武蔵高萩駅北土地区
画整理事業特別会計予算

可
決〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 13 0 ◇

10 令和６年度日高市水道事業会計予算 可
決〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 13 0 ◇

11 令和６年度日高市下水道事業会計予算 可
決〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 13 0 ◇

12 日高市こども家庭センター条例 可
決〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 13 0 ◇

13 日高市個人番号の利用及び特定個人情報の
提供に関する条例の一部を改正する条例

可
決〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 13 0 ◇

14 職員の勤務時間、休日及び休暇に関す
る条例の一部を改正する条例

可
決〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 13 0 ◇

15 日高市会計年度任用職員の報酬等に関
する条例の一部を改正する条例

可
決〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 13 0 ◇

16 日高市手数料条例の一部を改正する条
例

可
決〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 13 0

17 日高市手数料条例の一部を改正する条
例

可
決〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 13 0 ◇

18 日高市重度心身障害者医療費助成金の支
給に関する条例の一部を改正する条例

可
決〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 13 0 ◇

19 日高市介護保険条例の一部を改正する
条例

可
決〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 × 〇 12 1 ◇

20 日高市国民健康保険税条例の一部を改
正する条例

可
決〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 × 〇 12 1 ◇

21 日高市廃棄物の処理及び清掃に関する条
例の一部を改正する条例

可
決〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 13 0 ◇

〇…賛成　　×…反対

➡ トピックス①

➡ トピックス⑤

➡ トピックス②

➡ トピックス⑥

➡ トピックス③

➡ トピックス⑧

➡ トピックス④

➡ トピックス⑦
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議
案
ト
ピ
ッ
ク
ス

会
期
日
程

2月21日㊌	 	開会。市長行政報告。会期の決定。
入間西部衛生組合議会議員の補欠
選挙。議案26件の提案説明。

2月28日㊌	 	議案２件の質疑・討論・採決。議
案24件の質疑・委員会付託。

2月29日㊍	 委員会（総務福祉）
3月 4 日㊊	 委員会（文教経済）

3月 6 日㊌	 一般質問
3月 7 日㊍	 一般質問。議案１件の提案説明。
3月13日㊌	 	議案24件の委員長報告・質疑・討論・

採決。議案１件の質疑・討論・採決。
議員提出議案1件の提案説明・質疑・
討論・採決。市長行政報告。閉会。

議案第１号 令和５年度日高市一般会計補正予算（第８号） 全員賛成
トピックス①

　歳入歳出予算の総額に、それぞれ６億4,451万３千円を追加し、補正後の総額をそれぞれ239億779
万７千円としたいというものです。繰越明許費として、適正な事業期間を確保するため、追加及び変更。
地方債の補正として、幹線道路等舗装補修事業及び橋りょう整備事業に係る地方債を追加するとともに、
高麗川駅東口開設事業及び高萩北部土地区画整理事業に係る限度額を変更したいというものです。
歳入：�地方消費税交付金について、令和５年度の交付実績に鑑み減額、地方交付税について、普通交付税

が追加交付されたため増額、国庫支出金の国庫補助金について、幹線道路等舗装補修事業及び高萩
北部土地区画整理事業の財源として「防災・安全社会資本整備交付金」を追加、高麗川駅東口開設
事業の財源として「都市構造再編集中支援事業補助金」を増額、繰入金の基金繰入金について、「財
政調整基金繰入金」を増額、市債について、高麗川駅東口開設事業、高萩北部土地区画整理事業、
幹線道路等舗装補修事業、橋りょう整備事業の財源として土木債を、それぞれ追加又は増額したい
というものです。

歳出：�総務費において、「減債基金管理運用事務」として、追加交付された普通交付税の一部を基金に積み
立てるための積立金を追加、「住民基本台帳事務」として、国のマイナポイント事業終了後も継続
していたマイナンバーカードの利用に関する設定支援窓口について、国庫補助の対象となったため、
契約差金を減額した上で、財源を更正。都市計画費において、「高麗川駅東口開設事業」及び「高萩
北部土地区画整備事業」として、国の補正予算に伴い事業を前倒して実施するため、負担金及び交
付金を増額したいというものです。

議
案
番
号

　　　　　　　　会派名
　　　　　　　　議員名

　議案等の名称

審
議
結
果

アップ
デート
日高

公明党 志正会 大地の会 みらい
あ
し
た
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常
任
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22 日高市太陽光発電設備の適正な設置等
に関する条例の一部を改正する条例

可
決〇 〇 〇

議
長
（
可
否
同
数
の
場
合
の
み
議
長
が
裁
決
）

〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 13 0 ◇

23 日高市営住宅条例の一部を改正する条
例

可
決〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 13 0 ◇

24 地方自治法の一部改正に伴う関係条例
の整理に関する条例

可
決〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 13 0 ◇

25 日高市水道事業給水条例の一部を改正
する条例

可
決〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 13 0 ◇

26 専決処分の承認を求めることについて 承
認〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 13 0

27 令和６年度日高市一般会計補正予算
（第１号）

可
決〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 13 0

議
員
提
出

議
案
１

地方自治法第180条の規定により市長が専決処
分することができる事項の一部改正について

可
決〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 13 0
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議
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ト
ピ
ッ
ク
ス

歳入
241億6,000万円

● 県支出金
　14億2,656万円
⑤ 県支出金
　14億2,656万円

● 地方交付税
　21億9,000万円

● 市税
　80億8,266万円

● 国庫支出金
　41億2,849万円

● 市債
　22億2,180万円

● 地方消費税交付金
　12億7,000万円

● 繰越金
　7億1,130万円

● その他
　41億2,920万円

① 市税
　80億8,266万円

② 国庫支出金
　41億2,849万円

③ 市債
　22億2,180万円

④ 地方交付税
　21億9,000万円

⑥ 地方消費税交付金
　12億7,000万円

⑦ 繰越金
　7億1,130万円

⑧ その他
　41億2,920万円

歳出
241億6,000万円

● 消防費　8億4,024万円❼ 消防費　8億4,024万円

❾議会費　1億7,479万円

● 民生費
　87億3,907万円

● 総務費
　32億8,726万円

● 教育費
　21億4,025万円

● 衛生費
　16億158万円 

● 公債費
　16億81万円

● 土木費
　49億7,742万円

● 諸支出金　4億7,328万円

❶ 民生費
　87億3,907万円

❷ 土木費
　49億7,742万円

❸ 総務費
　32億8,726万円

❹ 教育費
　21億4,025万円

❺ 衛生費
　16億158万円 

❻ 公債費
　16億81万円

❽ 諸支出金　4億7,328万円 10 商工費　2億6,797万円●10 商工費等　3億2,531万円

議案第５号 令和６年度日高市一般会計予算 全員賛成
トピックス②

　歳入歳出予算の総額を、歳入歳出それぞれ241億６千万円としたいというものです。

　前年比19.1％増　　※全会計の合計　404憶6,818万４千円（前年比12.4％増）

重点施策

　Ⅰ．子どもの笑顔があふれるまちづくりを推進する「子育て支援」

　Ⅱ．安心して住み続けられるまちづくりを推進する「生活環境の充実」

　Ⅲ．健康で生き生きと幸せに暮らすことができるまちづくりを推進する「健幸のまちづくり」

　Ⅳ．二酸化炭素排出量実質ゼロを目指したまちづくりを推進する「ゼロカーボンシティの実現」

　Ⅴ．日高市民としての誇りを高く持てるまちづくりを推進する「シビックプライドの醸成」

委
員
に
よ
る
質
疑

問　高麗保育所照明ＬＥＤ化改修工事につ
いて、ＬＥＤ化の効果は。

答　照明を蛍光灯からＬＥＤ照明に更新す
ることにより、約50％の消費電力の削
減効果や、蛍光灯と比較して４倍の長
持ちの効果があると言われており、廃
棄物の発生抑制も期待できる。

問　10月20日に行われる九都県市合同防
災訓練の埼玉県と日高市の費用負担の
割り振りは。

答　埼玉県と日高市で合同で開催すること
から、それぞれ負担する区分が決めら
れている。市が負担する部分は、展示
ブースや体験型のワークショップなど
の防災フェアに関する費用、訓練会場
の整備費や来場者の輸送に関する経費
などとなっている。

委
員
に
よ
る
質
疑

問　生活道路整備事業について、昨年度と
比べて道路整備工事費が増額となった
が、工事内容は。

答　行政区から上げられる市道に対する区
長要望に対応するもので、道路の側溝
整備が主な整備内容である。増額の要
因は、前年度と比較して要望件数が増
えているため。

問　（ナラ枯れ被害木に対応する）森林病害
虫等防除委託料が増額となっているが、
今後継続的に必要となるのか。

答　現状で把握しているナラ枯れ被害木に
ついて、優先度を考慮して対応してい
く。今後も危険箇所について適切に対
応していく。埼玉県よりナラ枯れ被害
に対する支援として補助金が交付され
る予定。

※予算額は、単位を「万円」にしているため、公表関係図書と異なる場合があります。
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議
案
ト
ピ
ッ
ク
ス

議案第７号 令和６年度日高市後期高齢者医療特別会計予算 賛成多数
トピックス④

議案第６号 令和６年度日高市国民健康保険特別会計予算 賛成多数
トピックス③

　歳入歳出予算の総額を、歳入歳出それぞれ59億3,605万円としたいというものです。
　前年比1.0％増

反対討論
　国民健康保険は被保険者数が減少していく
一方、保険給付費は増加している。しかしな
がら、必要とされる保険給付費は県支出金に
より確保され、安定した予算編成であり、低
所得者への負担にも配慮がなされており本予
算に賛成する。

賛成討論
　国保の税率を引き上げたことが、本予算の
歳入増加の要因の一つになっている。負担軽
減のために、一般会計からの繰入金を４億9，
164万６千円確保したことは評価できるが、
本予算は国保税の引き上げを被保険者に求め、
負担増となっていることから反対する。

　歳入歳出予算の総額を、歳入歳出それぞれ10億9,746万６千円としたいというものです。
　前年比14.7％増

反対討論
　後期高齢者医療制度は、被保険者数や医療
費が年々増加傾向にあり、広域連合が決定し
た保険料を市が徴収し、広域連合へ納付して
いる。保険料は、公平性の確保とともに、低
所得者への負担にも配慮されており、適正と
判断できるため、本議案に賛成する。

賛成討論
　本予算の歳入は、埼玉県後期高齢者医療広
域連合の保険料率の均等割額1,760円、所得割
率0.65％の引き上げを見込んだものとなって
いる。保険基盤安定繰入金の増額など評価で
きる部分もあるものの、加入者に大きな負担
を課すものとなっていることから反対する。

委
員
に
よ
る
質
疑

問　文化体育館維持管理事業において、防
犯カメラ借上料が皆減となっているが、
その理由と今後の防犯カメラの運用を
どう考えていくのか。

答　防犯カメラの賃貸借期間が終了したた
め、機器の所有権が市に譲渡されたこ
とから借上料は発生しない。機器は引
き続き使用し、運用は指定管理料の中
で実施していく。

委
員
に
よ
る
質
疑

問　小学校教職員用指導書整備事業につい
て、予算額が昨年と比較して増額となっ
ているが、理由は。

答　教科書は学習指導要領に合わせながら
４年ごとに改訂しており、令和６年度
に改訂される。改訂に合わせ、教員が
使用する全ての指導書も改訂する必要
があることから事業費を増額した。

議案第８号 令和６年度日高市介護保険特別会計予算 賛成多数
トピックス⑤

　高齢化率と要介護認定率が上昇している中、
高齢者のニーズを捉えた、介護給付費や地域
支援事業費の確保に努めているといえる。事
業計画に基づき介護給付費準備基金からの繰
入も適切に見込まれており、本議案に賛成す
る。

　本予算の歳入のうち保険料が増額となって
いる要因の一つとして、第９期日高市高齢者
福祉計画・介護保険事業計画における第１号
被保険者の介護保険料基準額引き上げがある。
高齢者に大きな保険料負担を求める内容と考
えることから反対する。

　歳入歳出予算の総額を、歳入歳出それぞれ47億5,264万9千円としたいというものです。
　前年比1.5％増

反対討論 賛成討論
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議
案
ト
ピ
ッ
ク
ス

議案第19号 日高市介護保険条例の一部を改正する条例 賛成多数
トピックス⑥

議案第21号 日高市廃棄物の処理及び清掃に関する条例の一部を改正する条例 全員賛成
トピックス⑧

　65歳以上の高齢者の世帯の方等を対象として、毎月１回、有料にて粗大ごみ・大型木製品・不要布団等

の戸別収集を開始するに当たり、収集・運搬の手数料を定めるとともに、減免規定の見直しを行いたいと

いうものです。

議案第20号 日高市国民健康保険税条例の一部を改正する条例 賛成多数
トピックス⑦

　地方税法施行令の一部改正に伴い、国民健康保険税の後期高齢者支援金等課税額の課税限度額の改定を

行い、また、国民健康保険財政の健全化を図るため、国民健康保険税の所得割額税率及び被保険者均等割

額の改定を行うとともに、所要の改正を行いたいというものです。

　健全な国民健康保険財政にするためには、
赤字解消・削減計画に基づいた税率改定が必
要であると考えられる。これは赤字を解消さ
せるという県の方針に沿ったものであり、低
所得者軽減などの配慮もされていることから、
本議案に賛成する。

　本議案では、低所得者軽減適用後でも、1人
当たり約1万300円の保険税額の増加が見込ま
れている。国保の財政健全化は、国庫負担を
増額して対処すべきであり、被保険者の負担
を増やすべきでないと考えることから反対す
る。

反対討論 賛成討論

　令和６年度以降の介護給付等対象サービスの見込量に基づき、所得区分に応じた適切な保険料額とする

ため、従来は標準的な保険料率よりきめ細かな所得区分を設定することができる特例保険料率を用いてい

ましたが、介護保険法施行令の改正により標準保険料率に13段階のきめ細かい所得区分が採用されること

になったため、標準保険料率に基づく保険料額の改定をしたいというものです。

　増加する介護給付費を見据え、制度持続の
ため多段階の所得段階別保険料の設定がされ
ている。保険料基準額は上昇しているが、低
所得者の保険料率は引き下げとなっており負
担の軽減が図られている。このことから本議
案に賛成する。

　本議案では、第９期日高市高齢者福祉計画・
介護保険事業計画の介護保険料基準額を月額
5,300円に増額するとされている。基金取り崩
しによる引き下げ額が増額されているものの、
全ての所得区分の保険料が引き上げられ、高
齢者の生活を圧迫すると考えるため反対する。

反対討論 賛成討論
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一
般
質
問
①　

市
民
の
声
・
地
域
課
題
を
市
に
質
問
し
ま
し
た
。
傍
聴
者
延
べ
97
名

動画で一般質問を
ご覧いただけます

動画で一般質問を
ご覧いただけます

高麗神社の獅子頭

フジバカマとアサギマダラ

問観光資源「マンジュシャゲ」に係る今までの

方針・今後のビジョン・継続的なボランティ

アや近隣の方にご協力いただく工夫は。

答「曼珠沙華まつり」には全国から20万人以上

の来場者がある。まつりを充実させるため、

市観光協会や市商工会等の関係団体と連携し、各種

PR、渋滞緩和策の実行、ライトアップの実証実験

等を行ってきた。今後は、需要が高まるマイクロツー

リズムに沿ったハイキングイベント等を実施し、観

光振興の活性化を図りたい。また、ボランティアや

近隣にお住まいの方には、適切で密なコミュニケー

ションをとり協力体制を高めていく。

問旅するチョウ「アサギマダラ」を呼び、新た

な観光資源を創出する利点（以下３点）をど

う考えるか。

①アサギマダラが好むフジバカマ（準絶滅危惧種）

を植える活動は、少額の投資で始められる。

②友好関係にあり先行して取り組んでいる和歌山県

日高町に学び、日高同士共に伸びていける。

③市民の提案であり、市民が夢を持てる。

答バタフライガーデンは観

光客や市民の憩いの場に

なる。新たな事業として研究し

ていく。

アサギマダラによる観光振興を提案
答弁  新規事業の一つとして研究する

新
あ ら い

井　均
ひとし 新たな観光資源の創出（旅する

チョウ「アサギマダラ」を呼ぶ）

問文化芸術は人間性を涵
かんよう

養する。民俗芸能は人

口減少、地縁の希薄化により、またその性質

から継承するための取り組みが必要と考える。埼玉

伝統芸能サポーター制度等を活用し地域全体で保存

し、文化財の価値の再評価も検討が必要では。

答助成制度の周知、記録作成等により継承に努め

ている。R6年度から総合的調査を実施し多様

な文化財掘り起こしを進め適切な保護と活用を図る。

問文化財保持の意義を市民共通の認知とし、文

化財の価値を生かした取り組みを望むが。

答文化財は地域の特色を示しこれからの暮らし

のヒントになる。日高市文化財保存活用地域

計画をR8年度に作成し翌年度文化庁認定を受ける

予定。

問多元的情報発信と高麗郷民俗資料館の新たな

在り方について伺いたい。

答仮想と現実を組み合わせて利用できるひだか

歴史名勝ナビを市ホームページで公開。資料

館は古民家への機能移転を一時延期し高麗小官民共

用の活用案があるこ

とから再検討。実物

に触れ体験できる重

要な場と考え機能拡

充も図る。

答弁  地域計画を策定し再評価・活用・多元的情報発信する
文化財の認知・継承・活用の取り組みは
成
な り た

田 奈
な お こ

緒子 文化芸術を大切に個性輝く日高
に！地域力 UP に文化財活用を！
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す
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動画で一般質問を
ご覧いただけます

動画で一般質問を
ご覧いただけます

出
典

「
日
高
市
水
道
ビ
ジ
ョ
ン
２
０
１
７
」

点
線
部
分
の
配
水
支
管
の
耐
震
化
が
必
要
。

問働き方改革、賃上げ、物価の高騰などのほか、

ゼロゼロ融資の返済時期にもなり、経営に苦

慮している事業所も多いと察するが、現状把握は。

答コロナ禍は収束傾向にあるものの、小規模事

業者は依然として厳しい経営環境に置かれて

いると認識している。

上・下水道部関係について

問漏水の増加、給水人口の減少、工事業者の確

保が懸念される中、将来の管路維持の考えは。

答老朽施設の更新と耐震化を推進しているが、

今後は多大な事業費が見込まれる。漏水など

の修繕費も料金収入の減少で厳しい状況にあるが、

問大地震による断水被害は、生活や産業、医療

などに深刻な被害をもたらす。水道管の耐震

化が必要であるが、基幹管路から家庭などへ給水す

る配水支管の耐震化の予定は。

答口径300mm以上の基幹管路については

48.9％の耐震化率であるが、配水支管につ

いては25.7％である。市の総合計画では、口径

150mm以上の管路を重要基幹管路と位置付け、優

先的に更新していく。令和５年度末で37％を見込

んでいる。

問国は2028年度までに耐震適合率を60％に引

き上げることを求めている。国からの財政支

安定した水道水の供給のため、財源確保に努める。

高麗中学校について

問義務教育学校の開校に向けて、学校と周辺の

安全対策は。

答校舎内に手すりの設置など整備改修や、小学

生の通学経路変更に対応した整備を進める。

問校地南側の山林による、冬季の日当たりの悪

さや、湿気の対策は。

答森林の一部を間伐するため、必要な準備を進

めているほか、校舎内装の木質化も計画。

援が必要と考えるが、見解は。

答現在、日高市は水道施設耐震化を図るための

国庫補助金採択要件の、被害を受ける恐れが

ある地域であること、ならびに経営指標の数値を満

たしておらず、耐震化が進まない要因の一つとなっ

ている。県や日本水道協会を通じて、国に要件緩和

を要望している。

市内の配水支管の耐震適合率は

事業承継についての考えは

答弁  150mm 以上の管路は令和５年度末で37％を見込む

答弁  商工会などと連携し積極的に支援する

佐
さ と う

藤　真
まこと

和
わ だ

田 貴
よ し ひ ろ

弘

大地震による断水を防ぐために、
市内水道管の耐震化の推進を

小規模事業者の現状把握と
将来に向けたテコ入れ策が必要
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市
民
の
声
・
地
域
課
題
を
市
に
質
問
し
ま
し
た
。�　
９
議
員
が
登
壇

動画で一般質問を
ご覧いただけます

動画で一般質問を
ご覧いただけます

平日の閉店時間間際でも買い物客が多い
高萩南農産物直売所

問日高に道の駅を開設することにより、産業振

興・観光振興が図られると思うが、道の駅の

有効性をどのように考えるか。

答地域性豊かな道の駅を設置することで、活力

ある地域づくりの拠点として、地域振興や地

域連携が促進され非常に有効な施設であると認識し

ている。

日高総合公園について

問日高総合公園の将来的な展望と新たな活用に

ついての考えは。

答将来を見据えながら公園の新たな活用方法を

検証しつつ、土地を有効活用した施設の再編

問近年、健康診断時の児童生徒のプライバシー

の保護や心情への配慮に懸念が指摘されるよ

うになった。他方、着衣の状態では正確な検査・診

察が困難との懸念も出ている。市の現状は。

答文部科学省が発出した通知「児童生徒等の健

康診断時の脱衣を伴う検査における留意点に

ついて」を踏まえて対応している。

問正確な検査・診察と児童生徒への配慮の両立

が必要だが今後の取り組みは。

答埼玉県医師会や埼玉県教育委員会で健康診断

に関する統一的な実施要領の作成に着手して

いる。こちらを参考に各学校で取り組みたい。

等による施設整備の活用を図る。

部活動の課題について

問生徒の少子化が進む中、中学校及び義務教育

学校の部活動の維持をどのように図るか。

答少子化によって生徒数が減少する中、各学校

がそれぞれの状況や実態を見極めながら合同

チームで試合に臨

んだり、休日の部

活動は地域へ移行

することを目標と

して取り組んでい

く。

基幹業務システム改修のコスト削減について

問自治体情報システムの標準化・共通化により

システムの改修は今後不要となるのか。

答コスト負担の軽減は見込まれるが、システム

改修そのものはなくならない。

問システムのデータをシステム改修することな

く利活用することは可能か。

答EUC（エンド・ユーザ・コンピューティング）

という機能が搭載されており当機能を利用す

ることでデータの利活用が可能。一人10万円の特

別定額給付金の際には、この機能を活用し対象世帯

への通知を迅速に行えた実績がある。

児童生徒の心情への配慮は

日高のにぎわい創出について

答弁  全学校が適切な実施に努めている

答弁  大きな効果は期待されるが、課題が多い

三
み き

木 伸
し ん や

也

金
か ね こ

子　博
ひろし

健康診断時、児童生徒の
プライバシーは守られているか

JAいるま野と連携し高萩南農産物
直売所一帯を道の駅とするプラン
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二
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ら
、
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れ
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れ
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議
員
の
一
般
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問
動
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直
接
ア
ク
セ
ス
で
き
ま
す
。

動画で一般質問を
ご覧いただけます

DX推進計画の運用イメージ(左)　ゼロカーボンの将来ビジョン(右)
出典　日高市DX推進計画(左)　日高市カーボンニュートラルに向けたロードマップ(右)

動画で一般質問を
ご覧いただけます

問DX推進にはサービスを短いスパンで見直し

使い勝手を向上させていく「アジャイル思考」

や利用者の視点からサービス全体を設計する「サー

ビスデザイン」といった考え方が重要だが、DX推

進基本方針を踏まえた今後の取り組みは。

答基本方針を踏まえ、現在DX推進計画の策定

をしている他、業務の課題分析、迅速化、正

確性や利便性の向上を図るBPR（ビジネス・プロセ

ス・リエンジニアリング）や、全職員にDX推進に

関する研修を行い、今後も継続する。推進計画では

「アジャイル思考」「サービスデザイン」の考え方を

取り入れ、計画の運用方法としている。

問地球温暖化対策として温室効果ガス排出実

質ゼロを掲げた2050年、46％削減が目標の

2030年に向けたゼロカーボンへの市の取り組みは。

答日高市カーボンニュートラルに向けたロード

マップを策定し、省エネ化の推進、再生可能

エネルギーの利用・促進、森林の整備・保全・活用

の３つの柱で更なる地球温暖化対策に取り組む。

実現に向けた市の方針は
答弁  推進計画・ロードマップを策定し取り組む

横
よ こ お

尾 貴
た か ふ み

文 前例にとらわれない発想がDX推
進・ゼロカーボン実現には必要

問物価高騰に伴い、活動経費が膨らむ日高猟友

会への業務委託とサポート体制の状況は。

答昨年度から10万円増、令和6年度の予算は、

50万円を計上予定。人力の伴う、狩猟者の

負担の大きい捕獲後の有害鳥獣の処理については、

狩猟者の負担を軽減できる対策を検討する。

問畑を荒らす特定外来生物（アライグマ）の捕

獲について、本来、わな猟免許が必要である

が、県実施の研修会に参加し、従事者登録をすれば、

どなたでも捕獲が可能となる。地元市民・農業者の

捕獲従事者拡大を図るため、現在、川越が最寄りと

なる本研修会を日高市で実施する考えは。

答令和5年度、すでに247頭のアライグマを捕

獲しており、捕獲したアライグマを市役所ま

で搬送した場合、捕獲従事者へ報償金を交付してい

る。捕獲数は増加傾向にあり、鳥獣被害対策には市

民の協力が不可欠と考える。そこで、捕獲従事者を

増やし、捕獲機会を増やすためにも、捕獲従事者研

修会を日高市で実施することを予定している。

問研修会の日高市開催に向け、市民の自衛の意

識醸成と協力体制を高めるための方策は。

答アライグマの捕獲従事者制度や報償金のしく

みを広報ひだかや市ホームページから広く周

知し、防除意識の醸成を図りたいと考える。

市民・農業者の協力体制強化の方策は
答弁  アライグマ捕獲従事者養成研修会を市で実施する

加
か と う

藤 将
し ょ う ご

伍 地域ぐるみの鳥獣被害対策を、
市全体で取り組んでいくために
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し
ま
し
た
。

動画で一般質問を
ご覧いただけます

問学校跡地基本計画案では、民間事業者等の活

用について、上位計画に基づき売却優先とあ

る。民間事業者対象の調査では28事業者中、24社

が賃借希望だが、どう反映されるか。

答買取希望が２社、買取・賃借どちらでも可

能が２社。買取の需要もあることが分かり、

上位計画に基づき売却、賃貸の順で検討する。

問賃借、売却それぞれのケースでの財政分析、

比較をし、賃借か売却か指定しないのかを決

定する必要があると思うが、その検討は。

答売却、賃貸それぞれにより生じる収入と施設

維持管理費用等を総合的に評価し、財政負担

の軽減・平準化につながる活用方法を検討する。

市民参加について

問市民参加促進のため、審議会等における、手

話通訳や託児サービス導入に関して、職員向

けガイドラインに記載する考えは。

答女性活躍推進の観点等からも、他市の事例等

を参考に調査研究していく。

問市民提案箱などの市民提案制度について、よ

り多くの市民に周知するためにSNSの活用

は。

答SNSからオンラインでの市民提案に誘導し、

利便性向上、市民参加の促進につなげていく。

売却における転売時の条件設定は
答弁  買い戻し特約等で用途を担保する方法を検討

近
こ ん ど う

藤 沙
さ お り

織 学校跡地活用において売却および
賃借両方の可能性の検討を

提出された陳情書
　第１回定例会に、次の陳情書が提出されたので、その写しを全議員に配布しました。
（陳情第７号）
　年金制度における外国人への脱退一時金の是正を求める意見書の採択を求める陳情

第２回臨時会について
　令和６年第２回臨時会が、令和６年５月15日に招集されました。会期は１日間で、議案６件を議決
しました。
提出議案と審議結果
議案第28号　令和６年度日高市一般会計補正予算（第２号）
　歳入歳出予算の総額に、それぞれ2億6,681万1千円を追加し、補正後の総額をそれぞれ244億4,063万8千円とする
ものです。（全員賛成で原案可決）
議案第29号　工事請負契約の締結について
・高麗小中学校整備工事　（全員賛成で原案可決）
議案第30号　工事請負契約の締結について
・庁舎照明設備ＬＥＤ化改修工事　（全員賛成で原案可決）
議案第31号　専決処分の承認を求めることについて
　地方税法等の一部を改正する法律が令和６年３月30日に公布されたことに伴い、日高市税条例の一部を改正する条
例を専決処分したので、承認を求めるものです。（全員賛成で承認）
議案第32号　専決処分の承認を求めることについて
　地方税法等の一部を改正する法律が令和６年３月30日に公布されたことに伴い、日高市都市計画税条例の一部を改
正する条例を専決処分したので、承認を求めるものです。（全員賛成で承認）
議案第33号　専決処分の承認を求めることについて
　地方税法施行令の一部を改正する政令が令和６年３月30日に公布されたことに伴い、日高市国民健康保険税条例の
一部を改正する条例を専決処分したので、承認を求めるものです。（全員賛成で承認）
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会派や委員会等の構成に変更がありました。
詳細は二次元コードからご覧ください。

議員名簿はこちら

議会役職名簿はこちら

会派別議員名簿はこちら

傍聴に来られない人でも、本会議の映像を市ホームページ（市議会）からご覧いただけます。

www.city.hidaka.lg.jp

➡日高市
　ホームページ
　二次元コード

➡日高市議会
　トップページ
　二次元コード

➡議会中継（録画）
　トップページ
　二次元コード

発行：日高市議会 ☎ 042-989-2111（代表） ／ 編集：議会だより編集委員会 ／ 年４回発行 （２月・6 月・8 月・12 月）

日高市議会では、本会議の映像を録画配信しています！

議会傍聴へ
ぜひお越し
ください
定例会の本会議、委員会等
を傍聴できます。
詳しくは、ホームページで
確認いただくか、議会事務
局へお問い合わせください。

日高市議会だより第 123 号は 19,700 部作成し、１部当たりの印刷単価は約 18円です。読みやすいユニバーサルデザインフォントを使用しています。

議 員 紹 介　よろしくお願いします

➡
傍聴ご案内ページ

　二次元コード

６月定例会は 令和６年

5月29日（水）～6月１8日（火）まで
午前 10 時開会

会期の日程（案）は、公民館、出張所、生涯学習センター等に
掲示、市のホームページに掲載します。
会期は、21日間です。日程は変更になる場合があります。

詳しくは、日高市ホームページへ

議席番号１番
城所  美 奈 子
当選回数１回
昭44.  7.26生
野々宮

所属会派　立憲民主党
所属常任委員会　総務福祉常任委員会

議席番号２番
小谷野  五 成
当選回数１回
平11.  1.  9生
上鹿山271番地
所属会派　大志の会

所属常任委員会　総務福祉常任委員会

（令和6年4月21日執行の日高市議会議員補欠選挙）　任期令和6年4月21日～令和9年4月30日


